

20/01/2025 Audiencia: \$206.072 Tirada: Vpe pág:

\$1.002.600 Difusión: Vpe portada: \$1.002.600 Ocupación:

7.200 2.400 2.400

20,55%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Comenzó la revisión a los postulantes para la próxima versión 2025 de la Feploa

ANDINO. Proceso para los intersados se extenderá hasta el próximo 29 de enero, mientras que la selección estará lista al 15 de febrero e incluye visitas a terreno.

a municipalidad de Calama informó que ya inició el proceso de revisión de los postulantes a la próxima versión de la Feria de la Provincia de El Loa (Feploa) 2025, y que se están efectuando visitas a terreno para verificar información.

Al respecto, el jefe (s) del departamento municipal Andino, Arturo Bruna, comentó que "hemos detectado que si

bien hay postulantes que cumplen con los requisitos por ser indígenas, no registran ni desarrollan actividad agrícola o ganadera, artesanal o de manofactura. Y por tal motivo es que se desarrollarán visitas para verificar en terreno".

El profesional del departamento municipal Andino detalló que "se busca evitar la reventa de productos, y de los conflictos que genera con las

comunidades andinas y que participan y sí desarrollan actividades agrícolas y ganaderas, con visitas al Calama rural

PROCESO

Bruna precisó que "el proceso de postulación se extenderá hasta el próximo 29 de enero, y en cuanto a la selección de los postulantes esta debe quedar definida al 15 de febrero, y ya con todos los antecedentes analizados y las visitas hechas".

En cuanto a los cupos que entregará el municipio "se mantendrán los del año pasado, es decir, 150 cupos, y se está analizando aumentarlos, la capacidad de instalación en el parque El Loa, y cotizando el encarpado del sector ante un aumento de los cupos", dijo Arturo Bruna.



SERÁN 150 LOS CUPOS QUE ENTREGARÁ LA MUNICIPALIDAD.

La prioridad para la comisión que trabaja en la selección "es que sean indígenas, agricultores, alfareros, ganaderos o que desarrollen actividades y

oficios que caracterizan a su poblado, y que además son la principal atracción de la Feria de la provincia de El Loa", explicó Bruna.